

MEDIENMITTEILUNG

St.Gallen, 24. November 2014

Vorstand des MV Ostschweiz empfiehlt Peter Jans

Der Vorstand des Mieterinnen- und Mieterverbandes Ostschweiz (MVO) empfiehlt Peter Jans zur Wahl in den Stadtrat. Als langjähriges Verbandsmitglied kennt er die Bedürfnisse der Mieterinnen und Mieter. Der Vorstand ist überzeugt, dass Peter Jans auch als Stadtrat die Mieteranliegen im Auge behalten wird.

Seit vielen Jahren ist Peter Jans Mitglied des Mieterinnen- und Mieterverbandes. Über die Bedürfnisse und die Schwierigkeiten der Mieter ist er deshalb bestens informiert. Das Wohnen und ein gutes Wohnumfeld ist ihm schon immer ein Anliegen gewesen, er setzte sich deshalb auf verschiedenen Ebenen dafür ein. Nicht umsonst ist das Thema „Wohnen“ zuoberst in der Liste seiner Standpunkte, welche er auf seiner Website darlegt. Jans setzt sich für den preisgünstigen Wohnraum ein, unterstützt die Förderung des gemeinnützigen Wohnungsbaus und fordert eine aktive Bodenpolitik der Stadt. Dass ein Jahr nach der Abstimmung zur Förderung des preisgünstigen Wohnungsbaus noch keine Ausführungsbestimmungen in Diskussion, geschweige denn verabschiedet sind, spricht für sich. Es braucht im Stadtrat deshalb eine Person, der diese Themen ein echtes Anliegen sind. Peter Jans ist zudem seit über 20 Jahren im Vorstand einer Wohnbaugenossenschaft, setzte sich schon vor Jahren für verkehrsberuhigte Quartiere ein und steht für eine konsequente Umsetzung des städtischen Verkehrsreglementes, welches direkte Auswirkungen auf die Wohnqualität in der Stadt hat. Der Vorstand des MV Ostschweiz empfiehlt deshalb Peter Jans zur Wahl in den Stadtrat.

Für Rückfragen:

Hugo Wehrli, Geschäftsleiter MVO, 071 222 71 74